

02.09.2021 - 11:30 Uhr

Pour un dialogue sur le système de santé et le pôle pharmaceutique suisse basé sur les faits

Bâle (ots) -

Aujourd'hui, Interpharma présente la 40e édition de sa publication statistique. Avec cette édition, Interpharma vise à renforcer le dialogue sur le système de santé et le paysage pharmaceutique suisses et à fonder les discussions sur un ensemble de faits communs à toutes les parties prenantes. Le "Panorama Santé 2021" fournit les principaux faits et chiffres sur le système de santé, le marché des médicaments et l'industrie pharmaceutique suisse dans un format compact et clair. Les graphiques sont également disponibles dans le centre de données à l'adresse www.interpharma.ch et sont librement accessibles en ligne.

Au début de toute solution se trouve le dialogue. Interpharma, l'association des entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche, s'engage pour un échange ouvert et fondé sur les faits entre toutes les parties du secteur des soins de santé et la place pharmaceutique suisse. À cette fin, la 40e édition de la brochure statistique "Panorama Santé 2021" offre un aperçu compact des données et des développements les plus importants dans les cinq domaines suivants : les soins de santé, le marché des médicaments, l'accès des patients, la recherche et le développement, ainsi que la place pharmaceutique et économique.

Augmentation de l'espérance de vie

La Suisse reste dans le peloton de tête pour ce qui est de l'espérance de vie et des dépenses de santé. Dans le même temps, la part des coûts des médicaments dans les dépenses de santé reste stable, à environ 12 %. En 2020, le marché des médicaments en Suisse a atteint un volume de 6,3 milliards de francs en termes de valeur. En parallèle, les révisions triennales des prix de l'Office fédéral de la santé publique ont conduit à une réduction de 2,4% du marché global. Avec des économies annuelles récurrentes d'environ un milliard de francs suisses, l'industrie pharmaceutique contribue de manière significative à contenir la croissance des coûts du système de santé. Le nombre de médicaments autorisés par Swissmedic mais non encore remboursés a encore augmenté. Fin 2020, 169 demandes d'autorisation n'avaient pas encore donné lieu à une admission dans la liste des spécialités. L'accès des patients aux innovations médicales se fait donc avec un retard croissant.

L'industrie pharmaceutique, moteur de la recherche et de la place économique suisses

En 2020, les membres d'Interpharma ont réalisé un chiffre d'affaires d'environ 4,5 milliards de francs en Suisse. Dans le même temps, l'industrie pharmaceutique a investi 7,9 milliards de francs dans la recherche et le développement en Suisse. Avec une part de près de 44% des exportations totales, les produits pharmaceutiques restent clairement le secteur d'exportation le plus important et le moteur économique de la Suisse. En 2020, la branche employait environ 47 000 personnes en Suisse, mais a aussi permis la création de quelque 200 000 emplois indirects supplémentaires.

Statistiques également disponibles en ligne

Avec le "Panorama de la santé", Interpharma continue de contribuer à une discussion factuelle et constructive sur le système de santé en 2021. La publication "Panorama de la santé - Principaux faits et chiffres sur le paysage pharmaceutique et la santé publique en Suisse" peut être commandée sur le site [Internet d'Interpharma](http://Internet.d'Interpharma) ou téléchargée en format PDF. Vous pouvez également trouver des faits et des chiffres importants, y compris les sources, en ligne dans le Datacenter.

Contact:

Michèle Sierro
Responsable communication Suisse romande
michele.sierro@interpharma.ch
+41 79 305 84 30

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100876973> abgerufen werden.